
NO. 所　　属　　等 氏　　名

1
ＪＡ新はこだて八雲支店
青年部　部長

長谷川　雄基

2
ＪＡ新はこだて八雲支店
女性部　部長

都築　享子

3 春日二区町内会 八木　利昭

4
山越郡森林組合
代表理事組合長

牧野　仁

5
山越郡森林組合
参事代理

長谷川　賢子

6
八雲町漁業協同組合
青年部　部長

村上　佑允

7
八雲町漁業協同組合
女性部　部長

久保　扶佐子

8
落部漁業協同組合
青年部　部長

逢見　健太

9
落部漁業協同組合
女性部　部長

山戸　タジ子

10
八雲商工会
青年部　部長

中田　拓希

11
八雲商工会
女性部　副部長

大久保　和恵

12
八雲観光物産協会
事業部会　副部会長

小西　雄一

13
協同組合　北渡島建設業協会
理事

原田　英行

14
八雲建設協会
監事

近藤　安幸

15
八雲町社会福祉協議会
会長

大野　尚司

16
若人の集い
委員長

前川　伸也

17 一般公募 稗田　一俊

18 一般公募 秋松　等

19 一般公募 佐藤　馨

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

審議結果（意見の有無など）

意見無し

意見無し

意見無し

意見無し

サケが上る川が見える：音名川までの散策路に八
雲町の樹木草本を植栽した散策路及び音名川周辺
に湿地を利用した池や小川をつくり、公園として
の利用を考えた整備をされたら良い。なお、サケ
が上り、池などがあれば、オオハクチョウの飛来
も期待でき、音名川の河畔林にもオオワシ・オジ
ロワシが飛来するようになる。駅前広場から音名
川に至る八雲の自然公園化を提案する。

意見無し

意見無し

※期日までに返送が無かった方は、「意見無し」として取り扱った。

令和３年度第２回（通算第４回）北海道新幹線新八雲（仮称）駅周辺整備推進会議
書面審議結果

別紙

意見無し

冬は雪が多いので道南木材を使って温かみのある
のが良い。バリアフリーにして外には花壇があっ
たら良い。

意見無し

意見無し


